

Kerdrehan (Kerdréan-la-Forêt)

Ce village est situé près du ruisseau du Runio, alimentant le Loch, à 1000 m à l'est de l'étang de la Forêt. « La Forêt » a été rajouté au nom, pour le distinguer d'un autre village à 3 km au nord du bourg de Grand-Champ.

Mariés vers 1655, Jean MAUBRE et Marie BRIEND (n°2000-2001) sont peut-être originaires de ce village. Leur fils Tual y naît en tout cas le 12 décembre 1669, et peut-être aussi leurs enfants précédents, dont l'aîné François (n°1000) vers 1656 et Vincent en mai 1663, qui a pour parrain François MAUBRE. La famille se retrouve au proche village de La Forêt en 1672.